
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 豊 能 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年９月８日（木） 午後２時００分から

午後３時１０分までの間

開催場所 大阪府豊能警察署 ３階講堂

出 委 員 松村会長 中西副会長 倉脇委員 大原委員 中委員 久保委員

席

署長 副署長 総務課長 刑事(兼 生活安全)課長 交通課長

者 警 察

警備(兼 地域)課長 総務(広聴相談担当)係長

１ 会長あいさつ

皆様こんにちは、９月になりまして非常に過ごしやすくなりました。

新型コロナウイルスですけれども、感染者数は少なくなってきており

ますが、１０人に1人以上が感染しているという数になっております。

本日は令和４年第２回ということですが、５月に第一回の豊能警察署

協議会が開催された後、７月に安倍元総理が襲撃され、非常にショック

でしたが、警察関係者の方にとってはなおさらであったと思います。

議 事 概 要 そういった意味では、警察に対する安全や安心を求める声が大きくな

ってくるんじゃないかと思います。

本日は忌憚のない意見を言っていただいて、益々警察組織が充実しま

すよう、よろしくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

本日はお忙しい中、豊能警察署協議会に出席していただき、ありがと

うございます。

本日は、令和４年上半期における当署管内の治安状況等について、担

当ごとに御説明させていただきます。

会長からも一言触れられましたが、安倍元総理の一件については、参

1



議院議員選挙の期間中でありまして、我々警察官にとっても衝撃的なこ

とでありました。

今後このようなことがないように、警察としても何とかしようという

ところでありまして、気を引き締めていきたいと思っております。

本日は、忌憚のない御意見、御助言をいただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。

３ 治安情勢等報告

(1) 署長

・ 管内概要及び治安概要

・ 令和４年上半期の取組結果

・ 令和４年下半期に向けた課題

(2) 総務課長

・ 令和４年上半期の広聴相談受理状況

議 事 概 要 (3) 刑事(兼 生活安全)課長

・ 令和４年上半期の犯罪発生状況及び検挙状況

・ 令和４年上半期の人身安全事案及び保護の取扱状況

(4) 交通課長

・ 令和４年上半期の交通事故発生状況

・ 令和４年上半期の交通重点取組結果

・ 令和４年下半期の課題

４ 議事

(1) 山岳事故について

【委員】

山岳事故が多いということですが、登山届、入山届は設けられてい

るのでしょうか。

メインの登山ルートで注意喚起する、登山用アプリや登山用のマッ

プの登録を推奨する等してはどうでしょうか。

【警察】

当署管内の山岳事故が、例年と比較して多発しているということで

はなく、大阪府の他の地域と比べて山岳事故が多いということです。

実は、山岳遭難される方は地元の方が多く、正規のルートとは違う

登山ルートを選択されたときに遭難されるケースが多いです。

(2) 車両の交通違反について

【委員】
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午前６時頃になりますが、地元小中学校の近くにあるラウンドアバ

ウト（環状道路の交差点）を車線を越えて逆方向に走行する車両が見

られ、非常に危険です。

また、横断歩道で歩行者が立っていても、車が止まってくれること

がほとんどありません。

交通安全運動が始まるということなので、そのようなところも見て

いただきたい。

【警察】

現場における違反状況等を確認し、対応して参ります。

(3) 駐在所の休日の受持ちについて

【委員】

休日の駐在所の管轄区域はどのように運用にされているのでしょう

か。

【警察】

隣接の交番、駐在所が受け持っています。

議 事 概 要 (4) 交番・駐在所の統廃合について

【委員】

交番・駐在所が統廃合されるという話を耳にしましたが、豊能警察

署管内においても統廃合されるのでしょうか。

【警察】

交番・駐在所の統廃合は、人口の増減、治安状況などを考慮し進め

ていきますが、現時点において、当署における交番、駐在所の統廃合

の予定はありません。

(5) 警察カメラの導入について

【委員】

「ＹｏｕＴｕｂｅ」の動画で大阪府警の警察官が暴言を吐いたりす

るものがアップされていますが、あれは警察官を挑発して暴言を引き

出したりしているものと思います。

警察官も各個人にカメラを装備してはどうでしょうか。

【警察】

業務の内容により、従事する個々の警察官がカメラを装着する場合

がありますが、全ての地域警察官が、通常業務においてカメラを装備

するという具体的な予定は聞いておりません。

(6) 道路の安全管理について

【委員】

道路管理者の管轄になると思いますが、峠の道路の成長した草木が

道路側に張り出しているため、車両がセンターライン寄りに走行して

おり、非常に危険です。
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警察からも道路管理者に対して働きかけをしていただきたい。

【警察】

草刈りに加え、これからの季節は落ち葉で滑る等の危険もあります

ので、我々からも道路管理者に伝えておきます。

議 事 概 要

５ その他

【委員】

以前、私の自宅にパトロールカードを入れてもらう機会が減ったとい

う話をしたことがありましたが、ここ数か月、定期的にパトロールカー

ドを配布していただき、この場を借りて感謝申し上げます。


